



16 de diciembre de 1982

La burgalesa Rosa Manzano primera mujer al frente de un Gobierno Civil

Madrid.— La burgalesa Rosa de Lima Manzano Gete, de 33 años, es desde hoy la primera mujer al frente de un Gobierno Civil. Durante un acto celebrado en la sede de la Dirección General de Tráfico, en presencia del vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra y del ministro del Interior, José Luis Barriónuevo, Rosa Manzano ha prometido su cargo de gobernadora civil de Palencia junto a otros 25 nuevos gobernadores, entre ellos el de Burgos, David León Blanco, todos ellos nombrados en el consejo de Ministros del miércoles. La nueva gobernadora, casada y con tres hijos, se ha convertido en la gran protagonista del acto. En declaraciones a los periodistas señaló que su nombramiento rompe una lanza a favor de la

igualdad entre el hombre y la mujer y que su trabajo no se va a centrar exclusivamente en el orden público. Reconoció que ya ha habido empezado a ser asediada por las revistas del corazón, a lo que añadió que le aterra perder la intimidad y salir en ese tipo de publicaciones. Rosa de Lima Manzano nació en Villanueva de Gumiel (Burgos) en 1949. Li-

La primera gobernadora civil española está casada y es madre de tres hijos

Rosa de Lima Manzano: "Es una cota más en el proceso de incorporación de la mujer a la vida pública"

cenciada en Derecho, pertenece al cuerpo de letrados del A.I.S.S. Ha prestado sus servicios en el Gobierno Civil de Burgos y desde las elecciones municipales era teniente de alcalde del Ayuntamiento de Burgos

HOY SE POSESIONA DE SU CARGO EL NUEVO GOBERNADOR CIVIL DE BURGOS, D. DAVID LEÓN BLANCO

Declaraciones de doña Rosa Manzano, hasta ahora única mujer que sucede a este puesto



EL PAIS

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA BARRIA DE LAS CORTES, 17 DE DICIEMBRE DE 1982

La policía polaca retuvo a Walesa para evitar que hablara en un mitin



Intercorruptarios el Mundo Libre y Contraintervención y Brigada Antiquie

Supresa española ante un posible escándalo en Madrid

La primera gobernadora civil española está casada y es madre de tres hijos